

# Aipda Rustian, Lakukan Penyuluhan Tingkat SMP/Mts. Nurul Huda

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Jul 12, 2023 - 12:31



*Aipda Rustian, Lakukan Penyuluhan Tingkat SMP/Mts. Nurul Huda*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Laksanakan Penyuluhan di MTs, Nurul Huda pagi, Rabu, (12/07/23).

Kegiatan Pengenalan Lingkungan Sekolah memang tradisi untuk setiap Sekolah di tahun ajaran 2023/2024.

MOS, (masa orientasi siswa). atau MOPD (masa orientasi pelajar Dasar). di beberapa sekolah saat ini sudah mulai digelar baik penerimaan siswa/i baru. Dan untuk kegiatan di MTs Nurul Huda, dinamai, MATSAMA (masa ta,aruf siswa madrasah).

Dalam kegiatannya Aipda Rustian S.Pd Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, berikan Penyuluhan kepada Para siswa baru Mts Nurul Huda, yaitu tentang Tata tertib etika berlalulintas, tentang kenakalan remaja dikalangan Pelajar, yang selalu melakukan aksinya ingin di puji orang atas kenakalannya.

Para siswa pun menyimak apa yang di sampaikan oleh "Pak, Bhabin" agar para santri/murid, mengetahui atau memahami maksud penjelasan yang di sampaikan dalam kegiatan tersebut.

Pihak sekolah Mts Nurul Huda, sangat berterima kasih atas penyampaian atau penyuluhan yang diberikan oleh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, melalui Pak, Bhabinkamtibmas Aipda Rustian S.Pd, yang selalu siap dalam memberikan materi hukum untuk para siswa/Murid tersebut.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong SH, MH, turut menyampaikan kepada awak media,,, Bahwa kegiatan Belajar akan mulai beraktifitas kembali dan saat ini, kami perintahkan Bhabinkamtibmas melalui Unit Binmas untuk memberikan penyuluhan kepada setiap sekolah yang sedang melaksanakan kegiatan Pengenalan lingkungan sekolah." Ujarnya.

Sesuai arahan Program Kapolres Sukabumi, " AA Dede " aman, damai, serta efisien dan efektif dalam bertugas dilapangan di jabarkan dari berbagai setiap kegiatan, agar Situasi Kamtibmas Wilayah hukum Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Aman dan terkendali.